
令和 4年 8月 22 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。サンマが不漁らしい。スーパーでは 1匹

5,000円とかの値とか。冷凍ものがあった時期は 100円もありましたが、ど

うやら無くなって来たのか、そんな価格らしい。500円でも高級魚なのに超

高級になってしまった。地球の温暖化は生態系に大きな影響を与えているよう

です。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

稲垣 会長 様 

 

いつもお世話になっております。 

続報添付いたします。 

宜しくお願い致します。 

 

つつじ苑 安藤。 


